



## Garchinger Festspiele

Kulturfest im Römerhof war ein tolles Erlebnis

Wenn sich die Garchinger zusammenschließen, dann kommt beeindruckend viel dabei heraus. Beim zweiten Garchinger Kulturfest im Theatron der Musikschule war durch einheimische Kulturschaffende bei der neuen jungen Veranstaltung wieder viel geboten. Organisator und Heimatpfleger Dr. Michael Müller konnte den Gästen die gesamte Vielfalt der Stadt präsentieren.

Garchings Kulturfest reichte von der gelebten Tradition mit Tänzen der Jugendtanzgruppe und den jungen Plattlern des Heimatvereins bis hin zu fetzigen südamerikanischen Rhythmen, die zwei Tänzerinnen nicht mehr auf dem Sitz geboten. Garchings Kultur ist so vielfältig und alles ist schön. Das galt auch für die



Foto: Joachim Krause

Bläser, die vom Turm der Musikschule aus ihr Publikum beschallten. Es wurde gesungen, musiziert und getanzt.

Der Garchinger Musiklehrer Memo Del Castillo verkörperte alles zusammen. Er und seine Freunde spielten lateinamerikanische Gute-Laune-Musik, die perfekt zum Wetter an diesem Sonntag passte. Für Organisatoren und Künstler war alles so noch schöner, als man es sich vorgestellt hatte.

Und wenn man schon gut gelaunt ist, den Spätsommertag genießt, dann darf das Lachen nicht fehlen. Dafür war die Garchinger Bauernbühne verantwortlich, die zwei pointenreiche lustige Sketche von Toni Lauerer las.

Garchings Römerhof-Kulturfest war im vergangenen Jahr nach dem ersten Lockdown für viele Künstler der Neustart nach den harten Monaten. Da ahnte man

natürlich noch nicht, dass die Phase von künstlerischem Leiden und Kulturpause weitergehen würde. Das Kulturfest wird es nach der Krise hoffentlich noch lange geben. Für die neuen Kreationen in schweren Zeiten stand diesmal nicht nur dieses schöne Fest, sondern auch der Auftritt des Tanzstudios. Hier zeigten die Jazz-Gruppen eine Choreographie, die man sich im Internet-Unterricht via Videoschalt in den heimischen Wohnzimmern erarbeitet hatte. Leiterin Yvonne Dégrét bedankte sich bei den Mitgliedern, die der Tanzschule in den extrem schweren Zeiten die Treue gehalten haben. Garchings Kultur lebt wieder. Und sie ist bunt wie eh und je...

